MEDIO: PORTAL E-CONSULTA VERACRUZ

FECHA: 17/MARZO/2015





Gobierno

## Antonio Gómez Pelegrin es el sexto titular de Sefiplan

Martes, Marzo 17, 2015 - 17:42

Gómez Pelegrín se desempeñó durante el sexenio de Miguel Alemán Velasco como titular de la Unidad Administrativa de la SEV

Antonio Gómez Pelegrin es el sexto titular de la Secretaría de Finanzas del Gobierno de Javier Duarte de Ochoa. Este martes asumió el cargo, en sustitución de Mauricio Audirac Murillo, quien duró apenas ocho meses en el puesto. Después de una semana de rumores sobre la renuncia de Mauricio Audirac a la dependencia estatal, y en medio de fuertes señalamientos de endeudamiento y quebranto financiero, el gobernador Javier Duarte de Ochoa le tomó protesta de ley a Gómez Pelegrin como nuevo titular de finanzas. Antonio Gómez Pelegrín se desempeñó durante el sexenio de Miguel Alemán Velasco como titular de la Unidad Administrativa de la SEV, que presidía el finado Juan Maldonado Pereda. El gobierno de Javier Duarte arrancó con su gestión con Tomás Ruiz González, como titular de la Secretaría de Finanzas.

Él renunció en marzo del 2013 por "mejores ofertas laborales". En ese momento se habló de que ocuparía un cargo en el gobierno federal, pero nunca se concretó dicho nombramiento. La renuncia coincidió con el encarcelamiento de la entones líder del SNTE, Elba Esther Gordillo, al lado de quien fundó el Panal.

En su periodo al frente de la Sefiplan, dos funcionarios de la dependencia fueron detenidos en el aeropuerto de Toluca, con 25 millones de pesos en efectivo, que en ese momento "no pudieron acreditar su origen". El 12 de marzo del 2013, Salvador Manzur Díaz llegó a Finanzas en sustitución de Tomás Ruiz; pero solo pudo estar en el cargo por dos meses.

Un videoescándalo en donde se le observa hablar del uso de recursos públicos para fines electorales lo hizo renunciar el 04 de mayo. Carlos Aguirre Morales se quedó como encargado de despacho por un par de meses hasta que en agosto del 2013, llegó al cargo Fernando Charlestón Hernández. Sin embargo, el 03 de julio del 2014, renunció "por motivos de salud".

En el lapso que estuvo al frente de la Sefiplan, dos de las más importantes firmas calificadoras en materia financiera, Fitch Ratings y HR Ratings, mejoraran la calificación crediticia del Gobierno de Veracruz, respaldados en las acciones de disciplina presupuestal y estricto manejo del gasto público.

De acuerdo a HR Ratings, uno de los factores para mejorar la calificación de Veracruz fue que el pasivo circulante se redujo de cinco mil millones a tres mil millones de pesos. Mauricio Audirac Murillo fue el quinto titular de la Secretaría de Finanzas, en asumir el cargo el 21 de julio.

El gusto sólo le duró ocho meses, pues este día se separó del puesto. En su periodo al frente de Sefiplan, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) hizo observaciones por el uso y manejo de 11 mil millones de pesos. - See more at: http://www.e-veracruz.mx/nota/2015-03-17/gobierno/antonio-gomez-pelegrin-es-el-sexto-titular-de-sefiplan#sthash.aYeEUzkR.dpuf